

Solidaritas kelompok sebagai ikatan bagi manusia menjadi dasar penting bagi partai politik. Adanya kesamaan ide, tujuan dan cita-cita ini akan menghasilkan solidaritas kelompok yang kuat yang menjadikan bangsa Indonesia mampu melindungi segenap rakyatnya menuju tercapainya kesejahteraan umum, mencerdaskan kehidupan rakyatnya, melaksanakan keadilan sosial dan terjaminnya hak asasi rakyatnya dalam kehidupan sehari-hari.

Bagi Partai Kebangkitan Bangsa, wujud dari bangsa yang dicita-citakan itu adalah masyarakat yang terjamin hak asasi kemanusiaannya yang mengejawantahkan nilai-nilai kejujuran, kebenaran, kesungguhan, dan keterbukaan yang bersumber pada hati nurani (*al-shidqu*), dapat dipercaya, setia dan tepat janji serta mampu memecahkan masalah-masalah sosial yang dihadapi (*Al-amanah wa al-wafa u bi al-ahdi*), bersikap dan bertindak adil dalam segala situasi (*al-adalah*), tolong menolong dalam kebajikan (*al-ta'awun*) serta konsisten dalam menjalankan ketentuan yang telah disepakati bersama (*al-istiqomah*), musyawarah dalam menyelesaikan persoalan sosial (*al-syura*) yang menempatkan demokrasi sebagai pilar utamanya dan persamaan kedudukan setiap warga negara di depan hukum (*al-musawa*) adalah prinsip dasar yang harus ditegakkan.

Konsekuensi dari peran serta masyarakat dalam membangun negara adalah adanya amanat dari rakyat sebagai wujud dari bangsa yang dicita-citakan, yakni terjaminnya hak asasi manusia yang mengejawantahkan nilai-nilai kejujuran, kebenaran, kesungguhan, dan

Penerapan nilai-nilai Pancasila harus diterapkan oleh segenap warga negara Indonesia. Para pemegang kekuasaan harus mampu menjadi contoh teladan bagi pengamalan Nilai-nilai Pancasila. Ini akan memperkuat solidaritas kelompok yang lebih besar, yakni ikatan keagamaan, ikatan kebangsaan, dan ikatan kemanusiaan. Mereka tidak akan rela apabila salah seorang dari warga negara Indonesia diperlakukan tidak adil, dan pemegang kekuasaan harus menjamin pelaksanaan Nilai-nilai Pancasila.

C. Kekuasaan Dalam Pergerakan Politik Partai Kebangkitan Bangsa

Penjabaran dari misi yang diemban guna mencapai terwujudnya masyarakat yang diceritakan tersebut tidak bisa tidak harus dicapai melalui penetapan kebijakan publik. Jalur kekuasaan menjadi amat penting ditempuh dalam proses mempengaruhi pembuatan kebijakan publik melalui perjuangan pemberdayaan kepada masyarakat lemah, terpinggirkan dan tertindas, memberikan rasa aman, tenteram dan terlindungi terhadap kelompok masyarakat minoritas dan membongkar sistem politik, ekonomi, hukum dan sosial budaya yang memasung kedaulatan rakyat. Bagi Partai Kebangkitan Bangsa, upaya mengartikulasi garis perjuangan politiknya dalam jalur kekuasaan menjadi hal yang niscaya dan dapat dipertanggungjawabkan.

Pemerintah dan masyarakat yang telah terorganisasi, akan menemui situasi dimana mereka saling memperhatikan, yang dengan

